

VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

98 m²

Réf. 85342500

3 130 €

Paris 15^{ème}

Appartement à louer (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité du parc andré citroën, à 5 minutes à pied du Métro ligne 10, station "javel" : dans un immeuble de 1997, au 2ème étage avec ascenseur, un appartement de 4/5 pièces en excellent état. Il est composé de : une grande entré, un double séjour de 31m² donnant sur une terrasse de 9,53m² avec vue sur la seine, une cuisine aménagé et équipé, 3 chambres avec armoire/penderie de rangement, une salle de bains avec wc, une salle de douche, un wc indépendant. Chauffage, eau chaude/eau froide collectif. Au sous-sol, une cave accessible par ascenseur. Copropriété très bien entretenue avec local ...

Discover this spacious 98.01 m² apartment located in the heart of the Paris 15th arrondissement, just a 5-minute walk from subway line 10, Javel station. At 2nd floor, a apartment with three cozy bedrooms and a total of four sizable rooms, this property offers comfort and convenience for families or professionals. The apartment features modern double glazing and sliding windows, complemented by electric shutters to ensure peace and quiet in this vibrant city setting. Designed with practicality in mind, the building includes an elevator, bike rental facilities, and a digital code entry system ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

